



**Liebe Pfarrangehörige!
Liebe Leserinnen und Leser!**

In den letzten Monaten hat es in unserem Pfarrverband – darunter auch in der Pfarre St. Peter in der Au – viele Ereignisse gegeben. Ein paar Fotos bringen sie uns in Erinnerung. Große Feste wie zum Beispiel Ostern, Erstkommunion oder ein Pfarrfest können nur gelingen, weil viele Menschen mithelfen und gute Ideen einbringen.

Auch die Bauarbeiten am Turm werden nur dann glücken, wenn alle zusammenhelfen. Allen, die ihre Begabungen und Fähigkeiten ins Leben unserer Pfarren einbringen und sich engagieren, möchte ich ein großes „DANKE“ aussprechen. Dieses „DANKE“ bringt mich zum anstehenden Erntedankfest.

Erntedank ist nach alttestamentlichem Verständnis das Fest der Fülle. Es geht darum, von der Fülle her zu denken: Voller Stolz auf Meines, Unseres zu schauen. Dankbar zu sein. Zu staunen, was alles gewachsen und geworden und gelungen ist. Das Gewöhnliche und Gewohnte in seiner Schönheit sehen.

Wer das Gefühl hat, reich zu sein, wer dankbar ist, gönnt Gutes auch den anderen. Wer weiß, dass Gott immer wieder und immer neu schenkt, kann selber schenken und teilen, weil er nicht an den Augenblick gebunden ist. Er hält nicht das für der Weisheit letzten Schluss, was er jetzt und hier besitzen kann.

In diesem Sinne, danke nochmal allen, die freimütig am Gelingen des Pfarrlebens mitwirken.

Viel Segen für all Euer Tun und eine reiche Ernte wünscht Ihnen Ihr Pfarrmoderator –
Krystian Lubinski